



**Nombre del alumno (a): Leonel López  
morales**

**Nombre del profesor: Laura Jacqueline López**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico”**

**Materia: psicología social**

**Grado: séptimo cuatrimestre**

**Grupo: “a”**

Frontera Comalapa, Chiapas a 19 de septiembre de 2021.

# Naturaleza de la Psicología Social.

- Historia de la Psicología Social

La conducta social del hombre es relativamente reciente

Allport hizo notar, el interés por el problema clave de la psicología social

Del hombre es a la vez antiguo y persistente Platón comenta que las naciones surgen porque los individuos no se bastan por sí mismos

- Etapas de desarrollo

Hollander divide la historia de la psicología en tres períodos traslapados

- ❖ El segundo período, que incluye la que él llama "empirismo"

Cubre desde mediados del siglo XIX hasta el presente, estando aquí el interés centrado

- ❖ El tercer período, el contemporáneo, comenzó a principios del siglo XX

En la descripción de la conducta social del hombre

- TENDENCIAS RECIENTES EN EL CAMPO

La tendencia a la experimentación rigurosa, iniciada en 1920, continúa. La psicología social moderna utiliza el método científico tanto en el laboratorio como en el campo

En segundo lugar, mientras que los autores anteriores tienden a hacer hincapié en el individuo o en el grupo, hoy día se toma en gran medida a la conducta social como función de la interacción de influencias surgidas de ambos aspectos.

Los seres humanos no están ni completamente libres de las influencias sociales ni son esclavos pasivos de las mismas. Ocurre más bien que la conducta del individuo refleja varios factores o variables de interacción

- Definición de psicología social

Puede definir como la ciencia que estudia aquellos aspectos de la conducta individual a los que afectan o sobre los que influyen estímulos sociales

Como son otras personas o los productos de la conducta. Es necesario aclarar varias partes de tal definición

La psicología social como de una ciencia. Algunos consideran imposible estudiar científicamente la conducta, pues ellos creen que eso exige la precisión o la exactitud característica de las ciencias físicas. Otros piensan que "no es posible predecir la conducta humana" y, por consiguiente, tan sólo se puede especular al modo que lo hicieron algunos filósofos del pasado